

Las convocatorias a concursar eran de 1ro a 3er Grado en la modalidad de artes plásticas (dibujos y maquetas) y de 4to a 6to Grado en la modalidad de literatura, también estuvieron invitados los niños de Prescolar. Este estuvo organizado por las militantes de estas estas filas Lesbia Mojena García y Yeney Martín Pérez las cuales estuvieron a cargo de seleccionar los mejores trabajos para así definir cuales tuvieron la mejor calidad. Se presentaron un total de 71 trabajos: Prescolar 18 dibujos, Primer Grado 12 dibujos, Segundo Grado 17 dibujos, Tercero 11 dibujos y Cuarto 9 trabajos escritos que incluían composiciones y poemas, y 6 maquetas elaboradas por niños de todos los grados.

En el día 4 de abril de 2017 a las 8:00 am en el acto por la celebración de esta fecha en la propia escuela se realizaron las premiaciones del concurso, se otorgaron tres premios en dibujo con tres menciones, tres premios en maqueta con tres menciones y tres premios en literatura con tres menciones, además se premiaron todos los trabajos de los niños de prescolar y Primer grado y se reconoció la participación de todos los participantes.

La exposición de estos trabajos se realizará en la mañana del día 5 de abril del presente año en la planta baja de la Delegación Provincial del MINAG.

